

*La Dépêche du Midi* (publié le 2 juin 2011), par Silvana Grasso

Le 03/06/2011

## À vos fourchettes !



Demain, les repas de quartier fêtent leurs vingt ans d'existence. Ce moment de partage ne s'essouffie pas./Photo DDM, archives

Le 20e anniversaire des repas de quartier se déroule demain vendredi 3 juin. Une occasion de célébrer cet événement né à Toulouse, lancé par Claude Sicre. Un peu partout ce soir-là, vont s'installer tables et chaises. Dès 19 h 30, la place du Capitole donne le top de ce grand moment solidaire.

Claude Sicre le dit et le répète : les repas de quartier ne sont pas un moment entre copains, un repas de fête, ou un repas de campagne, mais une occasion de rassembler de nouvelles personnes et de casser l'anonymat autour de la table. Aller chercher des gens inconnus ou isolés, de les convaincre et de les réunir autour de la table.

Demain, cette manifestation complice, conviviale et généreuse fête ses vingt ans. L'occasion pour Toulouse, pionnière de ce moment, de célébrer un peu partout dans ses quartiers, cette grande fête de la solidarité.

Un anniversaire qui se doit d'être à la hauteur de l'événement : « Les tables doivent être belles, les mets préparés avec enthousiasme et les artistes doivent s'en mêler, reprend l'initiateur. La plus grande courtoisie doit aussi être de la partie ».

Le premier repas né en 1991 dans le quartier Arnaud-Bernard a d'emblée connu un grand succès. Une idée née dans un roman écrit par Claude Sicre : « Je décrivais un repas dans un quartier et à un moment, je me suis dit, pourquoi pas le faire dans la réalité ? Je pense que l'idée me titillait depuis plusieurs années ». Immédiatement, chacun a joué le jeu, en apportant un plat qu'il avait préparé. L'idée était de faire goûter aux autres ses préparations, de partager et d'échanger.

Un moment qui permet à des gens dont les horizons diffèrent complètement de se rencontrer : ainsi le directeur de banque va côtoyer la mère de famille ou le